

Le 6è convoi russe d'aide humanitaire pour les régions de Donetsk et Lougansk est de retour en Russie



Moscou, 5 novembre (RHC-DPA-PL-RT) Le sixième convoi humanitaire envoyé par le ministère russe des situations d'urgence pour venir en aide aux régions de Donetsk et Lougansk, dans l'est de l'Ukraine, est revenu en Russie après avoir accompli sa mission.

Le vice directeur du Centre National du Contrôle de Crises de Russie, Oleg Voronov, a assuré que tous les véhicules ont franchi la frontière et qu'ils ont effectué les contrôles douaniers.

Oleg Voronov a expliqué que le convoi contenait des équipements médicaux, du carburant, des aliments, des vêtements, de l'eau potable et du matériel pour combattre les incendies.

Pour sa part, le porte-parole du Conseil de Sécurité Nationale et de Défense de l'Ukraine, Andreï Lisenko, a déclaré que l'entrée en territoire ukrainien de ce convoi constitue une violation du droit international.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/38419-le-6e-convoi-russe-daide-humanitaire-pour-les-regions-de-donetsk-et-lougansk-est-de-retour-en-russie>



Radio Habana Cuba